

## **Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW, Kapolres Morowali Harap Personil Meneladani Akhlak Rasulullah SAW**

**Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID**

Oct 12, 2023 - 19:27



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kepolisian Resort (Polres) Morowali menggelar peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, Kamis 12/10/2023 di Mako Polres Morowali Kompleks Perkantoran Funuansingko, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah (Sulteng).

Acara tersebut mengangkat tema “Dengan Meneladani Akhlak Rasulullah SAW Kita Tingkatkan kinerja dengan Ikhlas dan Cerdas Guna Mewujudkan Polri

Presisi Indonesia Maju.”

Acara itu juga dihadiri oleh personil Polres Morowali maupun jajaran Polsek, personil Batalion C Pelopor Korps Brimob Sulteng, Ketua Bhayangkari Cabang Morowali Ny.Diyah Suprianto beserta pengurus.



Kapolres Morowali AKBP Suprianto SIK, MH, melalui Kasi Humas Polres Morowali Ipda Abd Hamid, SH mengatakan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW ini dengan harapan agar para personil Polri dapat meneladani kepemimpinan Nabi dalam mewujudkan Polri Presisi dan Indonesia maju, serta diisi dengan ceramah agama oleh Ustad Muhammad Ardi.

“Maulid Nabi Muhammad SAW yang jatuh pada tanggal 12 Rabiul Awal, merupakan hari kelahiran Nabi Muhammad SAW yang diperingati oleh umat Islam di seluruh dunia, dalam perayaan ini umat Islam mengadakan berbagai tradisi yang berbeda-beda sesuai dengan daerah setempat,” ujarnya. Sementara itu, Ustad Muhammad Ardi sebagai penceramah menegaskan, bahwa peringatan ini dimaknai sebagai bentuk cinta dan rindu umat muslim kepada Nabi Muhammad Shalallahu Alaihi Wassalam.

Kapolres Morowali AKBP Suprianto, SIK., MH menjelaskan bahwa peringatan Maulid Nabi ini juga memiliki tujuan untuk memberikan siraman rohani kepada seluruh anggota Polri, dengan meneladani kepemimpinan Nabi, diharapkan dapat meningkatkan kinerja dengan ikhlas dan cerdas guna mewujudkan Polri Presisi dan Indonesia maju.



“Kegiatan ini dilaksanakan untuk memberikan siraman rohani kepada seluruh anggota, dengan maksud dapat meneladani kepemimpinan nabi untuk diaplikasikan dalam pelaksanaan tugas sehari hari menuju Polri yang Presisi,” ucap Kapolres.

“Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW diakhiri dengan doa, dengan harapan agar Polri dan Indonesia terus maju melalui contoh kepemimpinan Nabi Muhammad SAW,” ucapnya.

“Semoga acara ini menjadi pendorong bagi semua personil Polri untuk selalu menjaga dan meningkatkan kinerjanya dalam melayani masyarakat,” pungkasnya.  
(PATAR JS & HUMRES)